

# Diálogo corto sobre la Conciencia Universal\*

(Con un adolescente de 17 años de edad)

*Traducción del inglés por Rubén Feldman González*

**INTERLOCUTOR:** ¿Puedo yo lograr la Conciencia Universal?

**RUBÉN FELDMAN GONZÁLEZ (R.F.G.):** La Conciencia Universal no ha nacido contigo y de su luz han nacido tus ojos. La Conciencia estaba presente antes que tú tuvieras tu primer pensamiento, aquel que nació de las relaciones que tuviste con el ambiente y las personas.

La Conciencia Universal es el origen de la inteligencia, antes que naciera la astucia que tu memoria alberga. Tú te ilusionas con que es tu astucia la que maneja y controla tu vida, los eventos y las personas, pero en verdad es sólo la inteligencia de la Conciencia Universal, te guste o no la verdad.

Cuando te preocunes por algo, deja que esa preocupación se disuelva en la Percepción Unitaria de la Conciencia Universal, ya que en la Conciencia Universal no existen pensamiento ni preocupaciones.

Si usas alguna técnica de meditación que tú hayas memorizado de manera tal de liberarte de las preocupaciones que tu memoria produjo, estás lavando una mancha de sangre con una toalla empapada en sangre. En vez de la sangre de ayer, persistirá la mancha de la sangre de hoy.

En la Conciencia Universal no hay necesidad de escuchar, porque la acción de la Conciencia Universal es ir escuchando siempre el silencio completo del cosmos.

La Conciencia Universal no se detiene en nada de lo que va surgiendo desde su silencio y tampoco se limita en lo que surge. Las reglas y las leyes se crearon para las cosas que surgen desde el silencio del cosmos, pero la base del orden es la Conciencia Universal.

\*Extraído del libro: "LO PROFUNDO DE LA MENTE", de Rubén Feldman González. Puede hacer clic [aquí](#) para descargarlo gratuitamente.

## Diálogo corto sobre la Conciencia Universal

Entre las cosas que surgieron del silencio está tu propio nombre y tú como perfecto estúpido crees tanto en eso que ha surgido y crece, que eres capaz de arriesgar la vida y desperdiciarla creyendo que existes. Así es que puedes vivir en la libertad, la luz y la vida verdadera de la Conciencia Universal o en la dolorosa ilusión de que tú puedes ser algo, lograr algo, manejar algo, controlar algo, gozar algo o sufrir algo.

**INTERLOCUTOR:** Estoy medio confundido.

**R.F.G.:** No, o estás confundido o no lo estás. Es muy simple. ¿Qué es lo difícil de entender en las simples palabras que te dije?

**INTERLOCUTOR:** No puedo comprender que yo no exista.

**R.F.G.:** Bueno, la existencia es lo mismo que la confusión. Nadie está medio confundido, la mayoría está completamente confundida. De la misma manera, la gente no se siente completamente viva y existiendo. Piensan o sienten que están medio vivos, por eso tienen miedo a morir, porque no están completamente vivos y claros en la Conciencia Universal. Viven fragmentados en la memoria. ¿Estás tú también fragmentado en la memoria? ¿Es que el pensamiento que viene de la memoria te hace imaginar que eres diferente a la Conciencia Universal? Si tú crees que estás en el centro del Universo y que eres diferente a mí y al Universo, ya estás fragmentado. Ese es el suelo del egoísmo. Si en Nicaragua hay dos grupos de personas que se matan entre sí, tú sientes o crees que no hay problema para ti. Si en Medio Oriente, judíos y mahometanos se destrozan unos a otros, tú crees que ese no es tu problema. Pero si alguien te dijera que te va a matar, ¡Ah! entonces sí hay un problema para ti y comienza el miedo de tu pensamiento de que vas a morir.

En Percepción Unitaria ese miedo desaparece, porque tú ves que no hay separación entre tú y yo, tú y los demás, tú y el Universo. Es tu memoria, que te llena de ideas, creencias, pensamientos, preguntas, recuerdos y planes lo que te separa de la Conciencia Universal.

**INTERLOCUTOR:** ¡Dígame más de la Conciencia Universal! ¡Usted dice que vive en ella!

**R.F.G.:** ¿Tú llevas algún dinero contigo?

**INTERLOCUTOR:** Unos diez dólares para el *lunch* ¿por qué?

**R.F.G.:** Es tu dinero el que tienes que contar y no el mío. [Ambos reímos] Bueno, te dejo, me está esperando un paciente. ♦